

## SOCIEDAD

## Redacción

"La celebración de estas Fiestas se convierte en un punto de encuentro entre vecinos y visitantes a los que recibimos con la hospitalidad y generosidad propias de nuestra manera de ser.

Es el momento de mostrar lo mejor de nuestro pueblo y de nosotros mismos a todos aquellos que vengan a ver y a compartir las fiestas con nosotros. También es el momento de mostrar que sabemos divertirnos respetando a los que nos rodean y a la gente con la que convivimos.

Es la ocasión de saborear y deleitarnos de las fiestas que con tanta ilusión y cariño se han preparado".

Éstas son las palabras del alcalde de Almadén, Emilio García Guisado, con respecto a las Fiestas y Fiestas Patronales en honor a San Pantaleón, unas fiestas que son "un buen momento para reflexionar sobre los objetivos conseguidos y de retomar fuerzas para emprender nuevos proyectos". Pero también es tiempo de diversión, de unión, de risas y de buenos momentos entre vecinos.

Del jueves 22 de junio al martes 27 Almadén disfrutará de una programación que desde la Concejalía de Festijos del Ayuntamiento se ha planificado con la única intención del disfrute de los vecinos y turistas que, durante estos días, se acerquen a la localidad para conocer sus Fiestas Patronales.

El jueves 22 a partir de las 21 horas se dará el pistoletazo inicial a estas fiestas en honor a San Pantaleón, y lo harán con la presencia de autoridades regionales, provinciales, comarcales y locales, además de los tradicionales gigantes y cabezudos, el Cuento de Caperucita Roja y el desfile de la Banda Municipal de Música, dirigida por Isaac Pereillo Martí.

Tras este acto inaugural, en la pista central del Parque Municipal 'Julián Lozano' tendrá lugar la coronación de la Reina y Damas 2010, que darán paso a la verbena popular a cargo de la orquesta Joker Band.

Ya con el fin de semana de cara, la Agrupación Cultural 'Amigos de la Música', actuará a partir de las 21.30 horas en los Salones del Polideportivo Municipal, donde por la mañana, a las 12.30, los pequeños podrán divertirse con el trencico infantil. A partir de las 23 horas, la verbena popular, esta vez a cargo de la banda Glamour, amenizará la segunda noche de las Fiestas y calentarán el ambiente ante de que 'El Maní', sobre la 1.30 horas ofrezca un concierto gratuito en la Pista Central del 'Julián Lozano'.

## Sábado y domingo

El sábado habrá actividades desde primeras horas de la mañana, pues a partir de las 11 horas



## La Feria y Fiestas, punto de encuentro de vecinos y turistas

se realizarán las finales de diversos torneos en el Pabellón Municipal (tenis de mesa alevín e infantil), así como un recorrido de caballos que cabalgarán por algunas calles y plazas de la localidad, un acto realizado por la 'Peña Caballista El Portijuelo'.

Ya por la tarde, a las 18 horas, se realizarán otras finales deportivas, en este caso de categoría absoluta y dobles. Tras éstas, a las 19 horas, los jóvenes se

podrán divertir con la fiesta de la espuma en el Polideportivo Municipal.

Cuando el calor amaine, sobre las 23 horas, volverá la verbena popular a cargo de Brandy, que dejará paso al gran concierto gratuito del mítico grupo de pop Danza Invisible.

La jornada dominical del día 25 se abrirá a las 9 de la mañana en las Eras de Barbudillo, donde tendrá lugar la 'Gran Ti-

rada al Plato'. Ya sobre las 11 horas, y hasta las 13 horas aproximadamente, los jóvenes volverán a disputar de la final alevín e infantil de tenis, que darán paso de nuevo a la fiesta de la espuma.

A partir de las 20 horas, los más pequeños de la casa serán los protagonistas en el espectáculo infantil con Bob Esponja y Los Pasmaos. Ésto será en el Polideportivo Municipal, donde al mismo tiempo se realizará la fi-

nal absoluta de tenis, y la final de trontenis y pádel, ambas en categoría absoluta.

A las 23 horas llegará el turno de la gran revista musical con vedette y humorista, y con la actuación especial de Frank Bravo (de Canal Sur TV) y María Luisa España (de Se llama Copla). Tras ellos, a las 00.30, Takaná amenizará el ambiente en el Parque Municipal con la verbena popular.

Durante toda la mañana y parte de la tarde del lunes 26, el Pabellón Municipal albergará diferentes finales de fútbol sala, en sus diferentes categorías y tanto masculinas como femeninas.

A partir de las 23 horas, será el Coro Rociero de Almadén el que actúe en el Parque Municipal antes de La Banda Sureña, que comenzará a medianoche.

Ya el martes, día festivo en Almadén con motivo del Patrón San Pantaleón y último día de las Fiestas Patronales 2010, se realizarán las últimas actividades a lo largo de la jornada antes de dar carpetazo a esta edición.

Pero no sin antes disfrutar de un paseo a caballo en el Polideportivo por gentileza del Centro Ecuestre 'El Pinar'. Una actividad totalmente gratuita que dará comienzo a las 12 horas.

Por la tarde (20 horas), los más pequeños volverán a entretenerse gracias al espectáculo infantil con Hanna Montana & Sister.

A las 20.30, en la parroquia, se celebrará una solemne función religiosa en honor al patrono local, San Pantaleón, que será cantada por los Coros y Rondalla de la Asociación Cultural 'Amigos de la Música'.

A partir de las 22 horas y hasta bien entrada la madrugada, la música será la encargada de despedir estas fiestas y ferias patronales que durante siete días harán que los vecinos de Almadén disfruten y se diviertan en la localidad.

La Banda de Música ofrecerá un concierto en la plaza de toros, y durante el intermedio, se harán entrega de los trofeos de las competiciones deportivas.

Ya a medianoche, Electra será la banda encargada de cerrar la verbena popular de Almadén, no sin antes disfrutar de un gran espectáculo de fuegos artificiales en honor a San Pantaleón.

Tal y como Julia Cano Calderón, la concejala delegada de Promoción Empresarial, Turismo y Festejos, adelantaba en el Saluda de la programación de Fiestas y Fiestas 2010, "la austeridad y la contención del gasto han orientado nuestro trabajo, y no por reducir el gasto nuestra Feria dejará de ser brillante y singular, porque además de la calidad de sus actos, cuenta con valiosos soportes: El soporte de un pueblo que sabe vivir las fiestas con "buen gusto festivo" pero también con "buen gusto moral".